

2011年5月8日
山菜狩りとバーベキュー

平成23年5月8日(日)に会員及び家族による「山菜狩りとバーベキュー」を開きました。前日までの雨が嘘のように晴天に恵まれ、参加者大人29名、子供12名はそれぞれ自分が晴れ男だ、晴れ女だと思われた事でしょう。冠高原に朝10時に集合し、永井さんによる山菜のティーチングを受け、それぞれコシアブラ等の山菜つみに精を出しました。子供たちも活発で、それでいて行儀よく、時には雑草を間違えて摘みでは大笑い。あっという間にお昼の時間になりました。

その後「魅惑の里」へ移動しバーベキューを行いました。今度は炭を熾すのに、一苦労。ああでもない、こうでもないと言った皆さんが船頭になって大騒ぎ。炭で手を真黒にしながらか木さんが大奮闘。河内さん調達のエビ、牡蠣、サザエを豪快に焼網の中へ。美味なり～。やばい酒がすすむ。

五月晴れの日曜日を、有田(晴)会長のもと和気あいあいと過ごしました。皆さんの笑顔をお届けします。それぞれ準備をしていただきました会員の皆様へ感謝。

(文 渡邊)



広島廿日市ロータリークラブ会報

本年度会長方針

「行動し 前進する」

例会日/毎週月曜日 12:30~13:30
例会場/広島サンプラザ
TEL(082)278-5000
会長/有田 晴好
幹事/青木 秀行



2010年~2011年度
NO. 348

事務所/〒738-0015 廿日市市本町5番1号 廿日市市商工保健会館4F
TEL(0829)31-5490 FAX(0829)31-5491 E-Mail / office20@h-hrc.com
URL http://www.h-hrc.com/

第 690 回 2011年4月18日
於：広島サンプラザ

会長時間



有田 晴好 会長



ロータリー財団に寄付をされて、マルチプル・ポールハリス・フェローになられた会員の皆さま。

- 河内 正晴 会員
- 大藤 良治 会員
- 梶田 滋 会員
- 下向 繁美 会員
- 有田 晴好 会員

の5名の会員の方に表彰状とバッジが授与されました。

幹事報告

クラブ協議会

本日、例会終了後 13:40~ 3階「未広の間」におきまして、新旧クラブ協議会を開催します。本年度の理事・役員・委員長の方に活動の引継ぎについて、ひとり2分程度のスピーチをお願いします。

次回例会

次週4/25(月)は職場訪問例会です。出欠表と地図をボックスに配布しておりますので、よろしくお願ひします。

スマイルボックス

- 太田 泰宏さん
- 澤井 誠さん
- 佐伯 敬男さん
- 大藤 良治さん
- 藤岡 哲也さん
- 清水 理也さん

卓 話

「語り継ぐこと」



日本現代詩人協会 理事
中四国詩人会 理事
広島県詩人協会 会長

長津 功三郎 様

東日本大震災お見舞い申し上げます。日本列島が大変なことになっておりますが、皆様のご親族やご友人などいかがでしょうか、お見舞い申し上げます。

今回の大震災は、天災と人災が混じっているようですが、広島に生まれ育った者としては、広島・長崎の原爆投下による無差別殺戮と放射能の影響を、改めて考えざるを得ません。如何に私たちが、バブルが弾けたとはいえ、自己中心的な目先の現在の繁栄を享受して、安全や将来や自然を考えに入れていなかったか、という油断に大きなしっぺ返しをされたようです。災害に遭われた方々のことを思うと辛すぎて言葉もありません。共に人間として手を繋ぎ、一緒に立ち上がるしか無いでしょう。

平和と核廃絶について、あまり政治的な発言は控えて来ましたが、この美しい水と緑の地球を、

次の世代へ残し伝えていくためにも、やはり六十六年前の、神と悪魔が結託した、原爆投下という行為を、厳しく見つめて語り伝えて行くべきでしょう。如何に命と平和が大切であるか、語り継いでいくことが、生き残った者に勤めてはないでしょうか…。



第 691 回 2011 年 4 月 25 日
於：やまだ屋おおのファクトリー

幹事報告

次回例会

次週 5/2(月)は休会、5/9(月)例会変更で、例会はありません。

次回の例会は、5/13(金)創立16周年夜間例会です。

ホテルセンチュリー21におきまして、18:00～理事会、18:30～夜間例会です。お間違えのないようにお願いします。

見 学

